

# Neue Projekte dank „Geldsegen“

*Raiffeisenbank Elztal spendete 8250 Euro aus dem Gewinnsparen an Vereine der Gemeinde*

**Dallau.** (cka) Schon seit Jahren können die Kunden und Mitglieder der Raiffeisenbank Elztal unter dem Motto „Sparen – Helfen – Gewinnen“ profitieren. Mit einem monatlichen Einsatz können sie am Gewinnsparen des Gewinnsparsvereins Südwest teilnehmen. Dabei geht ein Euro in die Auslosung und vier Euro werden für den Kunden als Sparbetrag angesammelt. Ein Teil der Einsätze wird an gemeinnützige Einrichtungen ausgeschüttet.

In diesem Jahr gingen aus diesem „Topf“ der Raiffeisenbank Elztal 8250 Euro an 23 Vereine und Institutionen in der Gemeinde. Die Spendenschecks an die Fußballabteilung des SV Dallau, den SV Neckarburken, die SG Auerbach, den Tennisclub Dallau, die evangelischen und katholischen Kirchengemeinden Auerbach und Dallau, die Männergesangsvereine Auerbach und Dallau, die Kindergärten Auerbach und Dallau, die Feuerwehren Auerbach (Förderverein), Dallau und Neckarburken, den Förderverein der Elztalschule, den VdK Elztal, den Kleintierzuchtverein Dallau, die ev. und kath.

Kirchenchöre Auerbach und Dallau sowie die katholische Bücherei Dallau überreichten in einer Feierstunde in der Kundenhalle der Bank in Dallau die Vorstände Klaus Konrad und Frank Ehrfeld.

Die Vereinsvertreter waren über den Geldsegen von ihrer Hausbank hoch erfreut. Mit den Spenden könnte manche Anschaffung getätigt oder manch neues Projekt in Angriff genommen werden.



Bei Vertretern von Elztaler Vereinen und Institutionen herrschte dieser Tage große Freude über den Geldsegen von ihrer Hausbank: Die Raiffeisenbank Elztal spendete ihnen 8250 Euro aus dem Gewinnsparen. Foto: Claus Kaiser